



Acusan “evasivas” de otras candidaturas: Republicanos hacen llamado a reforzar el apoyo opositor a quien pase a segunda vuelta

El presidente del partido invitó a la unidad de la oposición y dijo que no pueden “andar sacando cálculos electorales pequeños”.

BENJAMÍN COURT M.

Con miras a las elecciones presidenciales de noviembre, en el Partido Republicano hicieron un llamado al resto de la oposición a apoyar a su candidato José Antonio Kast en el caso de que pase a segunda vuelta. Considerando que el abanderado estaba liderando las encuestas previo a la veda por las elecciones oficialistas.

Al interior de la colectividad señalan que el resto del sector no ha manifestado una postura clara respecto a apoyar la candidatura republicana en el caso de pasar a segunda vuelta.

Por lo mismo, hacen un llamado a reforzar la unidad de la oposición.

Además, comentan que a principios de año Kast manifestó que apoyaría a la postulación del sector si él no pasaba a segunda vuelta, por lo que esperarían un gesto similar de las otras candidaturas.

En este contexto, ayer, el presidente del Partido Republicano, Arturo Squella, dijo que “hoy más que nunca, se hace indispensable que todos los candidatos de oposición se comprometan con la unidad en segunda vuelta para derrotar a la izquierda”, dijo el presidente de la colectividad.

El exdiputado agregó que “este domingo vamos a tener un candidato único al frente, continuador de Gabriel Boric y el desafío que tenemos en materia de seguridad y de estancamiento económico es tan enorme que no podemos darnos el lujo de andar sacando cálculos electorales pequeños”.

El martes pasado, la abande-



Squella calificó ayer el compromiso de apoyo en el balotaje como “indispensable”.

“Se hace indispensable que todos los candidatos de oposición se comprometan con la unidad en segunda vuelta para derrotar a la izquierda”.

ARTURO SQUELLA
 PRESIDENTE DEL PARTIDO REPUBLICANO

rada de Chile Vamos fue consultada, en el foro Clapes UC, si estaría dispuesta a asumir el rol de “generalísima” de Kast en caso de que él avanzara a la segunda vuelta y se lo solicitara. Ante esto, Evelyn Matthei res-

pondió enfática: “Yo voy a pasar a segunda vuelta”.

En la oposición recuerdan, en todo caso, que en 2021, Matthei ingresó al comando de Kast en segunda vuelta, asumiendo un rol relevante en el equipo.

El martes, Matthei señaló además que no tiene “duda alguna que los chilenos van a elegir por un camino de sensatez, por un camino de diálogo, por un camino que nos lleva al Chile que todos añoramos, y eso no es el camino de las descalificaciones de un sistema y del otro”. Añadió que va a hacer “todo lo posible y no tengo duda alguna que voy a pasar a segunda vuelta, porque eso es lo que Chile necesita”, y que no puede “entrar en la lógica de los extremos porque sencillamente no va conmigo”.